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Compte-rendu Réunion Comité Directeur 30/09/2015 

Présents :  
Claude M.      Stéphanie L. 
Bruno C.         Luc M.                
Alex F.             Xavier W.     
Virginie V.      Astrid H. 
Julian C.         Sylvain G.                                      
 

 
 Excusés : 
 Nathalie F. 
 Jessica L.   
 Claire L.    
 Damien O.        
                 
 
Début de la réunion à 19h15 
 
Ordre du jour :  

 Point du les inscriptions 

 Frais km 

 Règlement intérieur 

 AG 2015 et fin de présidence 

 Point compta 

 Divers 

 

 
 
 

I. Point inscriptions 
 
  Elles se sont bien déroulées, grâce au travail de beaucoup à tous les niveaux. 
A ce jour, 188 adhérents  (149 escalade, 118 ski de rando) 
Les activités escalade et ski de rando ont fait l’objet d’une limitation des inscriptions. 
→ Refaire le point début janvier pour ces activités afin de savoir si prise de nouveaux ou non 
 

- Escalade : Peu de monde sur les créneaux (hors Evires) malgré le nombre d’inscrits 
→ Attentre 2 sem pour faire le point sur la fréquentation  des créneaux et refaire le point pour trouver des futurs 
initiateurs (risque de perdre des créneaux l’an prochain) : information auprès des grimpeurs avant les créneaux dès 
fin octobre 
 

- Canyon : Le créneau est ouvert depuis 2 semaines mais personne ne s’y ai présenté. 
Pour Damien, le créneau débutera le lundi 28 octobre.  
Voir avec Damien pour faire un mail à l’agglo pour donner son planning. 
 

- Ski de rando : Sujet concernant un adhérent présentant un problème de santé et sortant régulièrement en 
ski de rando (assurer la bonne gestion de cette personne sans pénaliser la gestion du groupe et de la sortie) 

Il est convenu de prendre contact avec son médecin traitent. Une information sera faite auprès des encadrants. 
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Il est convenu qu’il faudra privilégier les sortie simples en A/R. 
 
 

 

 

II. Frais km 
    
 Une réflexion sur le calcul du montant des frais km a été engagée depuis plusieurs mois et la difficulté de la 
responsable de récupérer l’argent auprès des adhérents en carte découverte. 
Le tarif appliqué depuis la saison 2013-2014 est de 0.375€/km 
Après des recherches sur des sites de covoiturages et calcul d’itinéraires, il se trouve que le club applique un tarif 1/3 
plus élevé. Il est donc décidé une baisse du tarif non rétroactive 

→ 0.375*2/3 : 0.25€/km 
Vote du CD à l’unanimité 
 
La baisse de ce tarif doit être votée par les adhérents en AG. 
 
Concernant le tableau des frais actuels :pas de changement, les montants en crédit ou débit restent inchangés puis 
dès le vote en AG, application du tarif voté selon la même méthode de calcul ( nbre km*0.25*nbre voitures/nbre 
participants). 
 
Quid du péage intégré au mode de calcul ?: Travail compliqué pour Catherine 
On reste sur le fonctionnement actuel : règlement entre chaque voiture  

 
Spécificité des cartes découvertes :  
Coût carte découverte : 6€ 
Les indemnités km viennent en plus du prix de la carte. 
Idée d’appliquer un prix forfaitaire 
D’après la responsable des frais km : 
Prix moyen sortie 2014-2015 : 14€/pers 
Donc selon le calcul du nouveau tarif : 
Prix moyen sortie 2014-15*2/3 : 14*2/3= 10€ 
 
Idée : Création de 3 fourchettes de prix forfaitaire 
 0km= 0€ (ex : escalade),  Massif Bauges Bornes Aravis 5€, autre massif 10€ 
 
Concernant le règlement de ce forfait : 
→ Demander à la personne de faire un chèque sans ordre pour les frais km qui sera remis à la personne responsable 
des frais km pour dispatchage auprès des adhérents étant en crédit. 
 
Vote du CD à l’unanimité 
 
Un vote des adhérents doit également avoir lieu à l’AG 
 

 

 
Un problème de communication sur ces frais kilométrique avait été également relevé : 
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L’idée est d’ajouter une phrase sur la feuille de course comme quoi le club pratique le covoiturage et  applique des 
frais ainsi que l’équation du calcul 
 
 

 

III. Règlement intérieur 
 

Avant vote des adhérents en AG, il restait 2 points à éclairer : 

- Frais km : cf paragraphe II 

- Licences découvertes : leur nombre sera limité à 3 par cycle (ex : un WE = 1 licence) suite au vote à 
l’unanimité du CD. Pas de création de tableau pour surveiller le nombre de carte/ pers 

 

 Le règlement intérieur est validé par l’ensemble du CD. 

Le règlement intérieur sera diffusé par mail à l’ensemble des adhérents afin qu’ils en prennent connaissance 

avant le vote en AG. 

       

 

    

IV. AG 
 
Fin de la présidence : Y-a-t-il des candidats à la succession ? 

Le club risque de fonctionner en collégiale : 

La collégiale permet de répartir les tâches  et d’éviter la retombée des tâches sur la présidente. 

→ Lister les taches à faire et se les répartir : tâches administratives, organisation et animation des 

réunions…  

 

Le CD devra se revoir après l’AG pour mettre en place la collégiale et se répartir des tâches (réunion les 2 

1ères semaines de décembre).   

 

Qui reste, qui part  au CD?  

Sylvain quitte l’activité escalade mais reste au CD. 

   

Alix reprend l’activité escalade, inclusion CD ? 

Tous les présents se représentent, demander aux personnes absentes. 

Jessica L. quitte le CD cette année du fait d’autres engagements planifiés. 

 

 

 

V. Point Compta 
 
Budget excédent 2700€ environ : augmentation adhérents, budget formation dépensé 
Déficit location matériel 
Achat matériel : budget à dépenser slackline et alpi 
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  VI  Divers 
 

- AG Gums national : Elle s’est déroulée  le dernier WE de septembre.  
Constat → Diminution des activités inter GUMS en raison d’un défaut de communication entre les trois clubs. 

Un correspondant dans chaque club est désigné. 
Il est décidé l’organisation de 2 activités/an (neige et été) 
 
Dates : 24-25/10 organisation sortie escalade à Orpierre par GUMS AIX : com sur liste diffusion escalade 
             11 au 15/11 sortie à Ste Victoire organisée par GUMS Paris 
            Cet hiver : sortie raquettes organisée par GUMS ANNECY (hébergement ?: tipi ? Gite ?) 
 
AG GUMS national : en avril 2016 aux calanques 
 
La présidence et  le secrétaire sont du GUMS Annecy et le trésorier reste  à Paris 
 
 

- Point local : Le groupe de travail se répartit les taches afin d’avoir des propositions à soumettre pour l’AG                 

 

 
La réunion se termine à 22h00. 

 


